



EL JET CESSNA CJ1 CITATION SE UTILIZA EN LA III BRIGADA AÉREA EN LA INSTRUCCIÓN DE VUELO POR INSTRUMENTOS Y EN APOYO A LA COMUNIDAD. POR ELLO SE PRESENTA EN FIDAE 2016 CON UNA CONFIGURACIÓN AEROMÉDICA.

Aviones y efectivos de la Tercera Brigada aérea de Puerto Montt brillan en muestra de Fidae 2016

EVENTO INTERNACIONAL. Un jet es parte de la muestra estática y un bimotor brindando soporte a los team de paracaidistas.



CRISTIÁN BOLTON, EL PILOTO PUERTOMONTINO DE LA RED BULL AIR RACE.



EL SUBOFICIAL LEONARDO PAVEZ ES UNO DE LOS EFECTIVOS DE PUERTO MONTT QUE ESTÁ EN FIDAE 2016.



EL PARACAIDISTA CON LA BANDERA SALTÓ DESDE UN TWIN OTTER LOCAL.



UN HELICÓPTERO AS-365 NAVAL, IGUAL AL QUE OPERA EN PUERTO MONTT.

Cessna CJ1 Citation

El jet CJ1 Cessna Citation de la FACH (en las imágenes de arriba) que tiene como base El Tepual en Puerto Montt, ha sido muy visitado en Fidae. Incluso Ricky Reno, vicepresidente de Spectrum Aeromed, empresa estadounidense especializada en la fabricación de equipos para evacuaciones aeromédicas, abordó la aeronave de la Tercera Brigada Aérea. “Desarrollamos equipamiento tanto para aviones como para helicópteros, y brindamos soporte para este avión; nos llama la atención que sea un aeronave militar que está al servicio de la ciudadanía”, dijo el ejecutivo. El CJ1 tiene un alcance de 2 mil 593 kilómetros y puede realizar vuelos entre Santiago y Punta Arenas.

Los aeronaves y una decena de efectivos de la Tercera Brigada Aérea, con asiento en la Base El Tepual de Puerto Montt, son parte de esta versión 19 de la Feria Internacional del Aire y el Espacio, Fidae 2016.

Con más de 35 años de trayectoria, el evento organizado por la Fuerza Aérea de Chile se ha consolidado como la principal plataforma comercial del continente en las áreas aeroespacial, defensa y seguridad, y también como una completa muestra de aeronaves y show aéreo, que exhibe modelos en vuelo y de manera estática.

En ese ámbito es que uno de los aviones jet Cessna CJ1 Citation, que forma parte del Grupo de Aviación N°5 de Puerto Montt, integra la exhibición estática; mientras que un DHC-6 Twin Otter se encuentra prestando soporte a los saltos que realizan los distintos teams de paracaidistas en el show aéreo.

“Estamos presentes en esta Fidae con dos aeronaves, que destacan por sus múltiples funciones. El Twin Otter y el CJ1, se utilizan tanto como aviones de instrucción para la Escuela de Vuelo por Instrumentos, como para prestar apoyo a la comunidad, ya sea con evacuaciones aeromédicas o en soporte a las zonas aisladas”, explicó el comandante en jefe de la Tercera Brigada Aérea, general Cristián Pizarro.

En cuanto a la cantidad de efectivos, el oficial precisó que

una decena de aviadores puertomontinos está prestando servicios en la feria.

“Son cuatro pilotos, los dos que corresponden a cada aeronave, pero también vienen sus tripulantes. Además, hay efectivos en labores de seguridad y de información a los visitantes”, detalló el general Pizarro.

Varios visitantes de la feria se detuvieron a observar el avión CJ1 Citation de la Tercera Brigada Aérea, que es parte de la muestra estática de Fidae. Allí el suboficial Leonardo Pavez y el sargento segundo Luis Aburto, respondían las consultas de los visitantes.

“Ha llamado mucho la atención del público, especialmente por su configuración para evacuación aeromédica”,

dijo el suboficial Pavez.

PILOTO DE CARRERAS

Otro de los puertomontinos que son una atracción en la feria es Cristián Bolton, el único piloto latino de la Red Bull Air Race,

Con su avión extra 300, el ex miembro del Team Los Halcones, ha desarrollado presentaciones acrobáticas, las que continuarán este fin de semana

“En la primavera o el verano vamos a intentar hacer algo y volar en Puerto Montt. He estado en conversaciones con el Club Aéreo, pero si no llego a concretar algo con ellos, de todas formas vamos a ir para allá con Bolton Aerosports”, dijo el piloto a El Llanquihue. ☞